
@Kiara

Bei manchen ihrer Filme hat sie auch aus Produzentin mitgewirkt, und an den Drehbüchern mitgeschrieben,
vor allem wenn es Projekte waren, die ihr besonders am Herzen lagen. 
So hat sie beispielsweise eine Serie über Flüchtlinge gemacht, weil das Thema ihr eine Herzensangelegenheit
ist und dort hat sie Regie geführt und auch mitgespielt. 
Sie ist schon mehrfach auch als Produzentin tätig gewesen, in Filmen, in denen sie auch mitgespielt hat, wie
viel von ihren eigenen Ideen da miteingeflossen ist, kann ich nicht sagen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Für mein Idol eine kurze Geschichte schreiben...leider fehlt mir die Idee
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